

ワタキューセイモア株式会社と合併のご案内

謹啓 春風の候 貴社におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます
平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます
さて綿久リネン株式会社は令和四年七月一日をもちましてワタキューセイモア株式会社と合併することといたしました
今回の合併を機にこれまで以上に質の高いサービスのご提供と一層の内容充実を図り皆様方のご期待にお応えできるよう社員一同鋭意努力致す所存でございます
何卒今後とも一層のご愛顧を賜りますようお願い申し上げます
甚だ略儀ではありますが 書中をもちましてご挨拶を申し上げます

謹白

令和四年五月吉日

綿久リネン株式会社

代表取締役社長 埴 和真司

謹啓 陽春の候 貴社ますますご繁栄のこととお慶び申し上げます

平素は格別のお引き立てをいただき厚く御礼申し上げます

右記のとおり両社は合併することといたしました 目的はホテルリネン事業を

ワタキューグループの中の成長分野と位置付け ワタキューセイモアのホテルリネン事業として更なる発展を目指すためです

これまで成長発展を遂げることができましたのも ひとえに皆様方のご支援の賜物と心より感謝申し上げます

なお 合併後の業務内容は従来と何ら変わりませんので 引き続きこれまで同様

お引き立てくださいますようお願い申し上げます

まずは略儀ではございますが 書中をもちましてご挨拶を申し上げます

謹白

令和四年五月吉日

ワタキューセイモア株式会社

代表取締役社長 村 田 清 和